

UN MINUTO PARA LA IGUALDAD

RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS
COMUNITARIOS

La Comisión Europea cofinancia proyectos contra la violencia de género

- Diversos programas de la Comisión Europea, como CERV, Daphne o el Fondo de Recuperación Next Generation, financian actuaciones contra la violencia de género
- Los fondos se conceden a los proyectos que cuentan con la mejor valoración

22 de septiembre de 2023. Circula por redes sociales un vídeo de TikTok que asegura que las subvenciones provenientes de los fondos europeos en materia de violencia de género se reparten “en función de las denuncias” que tiene cada país en esta materia. Se trata de una afirmación también compartida en otras redes sociales como Twitter o Facebook. Pero es falsa. (...)

Al contrario de lo que se afirma en redes sociales, las subvenciones de los fondos europeos destinadas a violencia de género no se conceden en función de las denuncias que tiene cada país.

Desde el medio Newtral.es se ha consultado a la Comisión Europea, que ha desmentido esta afirmación. “Los fondos concedidos a organizaciones específicas no están vinculados al número de denuncias que haya recibido cada Estado miembro, sino que se conceden fondos a los mejores proyectos”, explican desde el organismo.

En el caso de la violencia de género, la Comisión Europea detalla que la financiación proviene del Programa Ciudadanos, Igualdad,

Derechos y Valores (CERV, por sus siglas en inglés). A través del mismo, las organizaciones que quieran pueden presentar sus proyectos en el Portal de Oportunidades de Licitación y Financiación de la Comisión Europea.

Los proyectos mejor clasificados recibirán financiación “dentro de los límites del presupuesto disponible”, como comenta el organismo. Dentro de este programa se encuentra Daphne, el plan para luchar contra la violencia, y específicamente la violencia de género, del cual ya hablamos en Newtral.es.

Asimismo, con respecto a los fondos europeos también se puede hacer referencia al Fondo de Recuperación Next Generation EU, destinado a hacer frente a las consecuencias económicas y sociales de la pandemia. Aquí también hay una partida dedicada a la igualdad de género. Pero las cuantías también se entregan a proyectos a los que se les concede financiación y que no guardan relación con la cantidad de denuncias realizadas.